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Rapport de gestion 2020 
 

 

Monsieur le Président, 

Mesdames et Messieurs les Conseillers, 

 

Le rapport des activités d’une commune durant une année aussi particulière que 

celle de 2020 pourrait se résumer en deux mots – Covid 19-. Et ce serait penser 

que la vie se soit figée et mise en arrêt prolongé. Détrompez-vous ! Votre commune 

a fonctionné sans faille et malgré la privation des rassemblements, assemblées 

annuelles, colloques ou séances informatives, le ronronnement de votre 

administration, par vidéo-conférence ou avec renfort de courriels, a suivi son 

cours.  

 

Nous avons eu le privilège de garder nos séances de Conseil général et avons pu 

fêter dignement notre Fête nationale. Les dossiers en cours, certes quelque peu 

ralentis, ont pu évoluer, tels que la régionalisation de l’épuration des eaux, 

l’organisation de notre association scolaire ASI7 qui après une année de vie, peut 

s’assoir dans ses nouvelles structures de manière bien raisonnée, et la réflexion 

sur notre deuxième étape des travaux d’adduction d’eau potable suivre sa ligne.  

 

Le changement du mode de chauffage de notre complexe communal – 

administration, appartements et grande salle – en fin de gestation, sera présenté 

au Conseil en mars 2021 pour décision finale, après, cette fois-ci, l’étude et la 

présentation d’un dossier complet sur les diverses solutions possibles.  

 

L’un des sites touristiques probablement le plus prisé du canton (!) n’aura pas 

attendu la construction de notre nouvelle passerelle pour voir défiler en grand 

nombre curieuses et curieux, amoureux de tout bord et de tout poil, envahir le 

site de la Tine de Conflens. Il aura fallu patienter jusqu’à mi-octobre pour 

traverser nos gorges du Veyron sur ce magnifique trait d’union avec notre voisine 

La Sarraz et la chute de la Venoge. Aujourd’hui, reste à trouver une solution à 

cette afflux inespéré et parfois incontrôlable. 

 

La situation sanitaire ne nous a pas permis de vous présenter notre espace culturel 

terminé. Cependant, nous nous réjouissons de pouvoir vous proposer d’y passer dès 

que nous le pourrons. La Municipalité a quand même pu tester ce nouveau local et 

faire les derniers réglages nécessaires.  

 

Quant à la vie sociale de notre village, elle a subi, comme partout ailleurs, les 

restrictions ordonnées par nos autorités supérieures. Pas de café contact, pas de 

MYrun4help et malheureusement aussi quelques cas positifs, guéris depuis, de 

cette sacrée pandémie. La Jeunesse de Chevilly aura eu un départ difficile à 

prendre avec philosophie comme un lent murissement. A noter, touche positive, 
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que la Raisinée a ramené quelques couleurs à cette morne période, par un public 

modeste mais combien heureux et reconnaissant de cette petite fête.  

 

 

Et une fois de plus, grâce à la bonne collaboration de chacun des acteurs actifs 

dans le fonctionnement de notre communauté, notre village est resté fleuri, 

entretenu et géré sans prendre de retard.  

 

Merci à tous et sans nul doute que 2021 ne pourra être que meilleur ! 

 

 

 

 

 

         La Municipalité 

 

 

 

Chevilly, le 13 mai 2019.  


